

六郷小だより



令和6年度
大田区立六郷小学校9月号
令和6年9月2日

<http://www.ota-school.ed.jp/rokugou-es/>

- * よく考え、行動する子
- * 思いやりをもち、助け合う子
- * 健康でねばり強い子

7月末、学校支援地域本部「のびのび六郷応援隊」の企画・運営による「夏休みわくわく教室」が、多くの保護者・地域の皆様のご協力を得て、とても充実した内容で実施されました。こどもたちのために、ありがとうございました。

9月の生活目標 安全に気を付けて生活しよう

9月の行事予定

温かい心が育つ2学期に

校長 伊藤 均

44日間の夏休みを終え、こどもたちがまた、学校に戻ってきました。連日の記録的な猛暑による熱中症に対する心配に加え、地震、台風、雷雨等による自然災害への不安も増しました。今後、暑すぎる夏が毎年続くと言われ、学校もこれまでにはなかった判断をする必要が多くなっていく覚悟をしなければならないと思う夏でした。

今夏は特に水泳指導の実施の可否が話題になりました。暑さ対策やプール管理の問題などから、水泳指導は夏休み前で終了という学校が増えています。しかし、夏休み中に区営プールや海水浴に行き、すすんで泳力を伸ばす努力をするこどもがいます。1学期につかんだコツが身に付いたか確かめたいと、2学期の再開を楽しみに待つこどもたちも多くいます。夏休みの水泳指導の参加率が高い六郷小のこどもたちに、運動する機会と自信がつく学びをできるだけ多くと考え、高気温・高水温、天候不順による中止もありましたが、精いっぱい実施に努めてきています。3か月間にわたる教職員の水質管理の努力も労いつつ、今夏の実施が六郷小のこどもたちの泳力向上につながっていることが実感でき、うれしく思っています。

さて、有観客で行われたパリ五輪は日本選手の大活躍もあって大いに盛り上がり、たくさんの感動を味わうことができた夏でもありました。一方で、選手や審判に対する誹謗中傷が大きな話題になり、悲しい思いにもなりました。これからを生きるこどもたちには、自分に向けられた心ない言葉に負けない強さをもってほしいと願うとともに、何より他者を傷つける側にならないように育てていきたいです。2学期は、5年生移動教室、運動会、学芸会など、友達と協働する学習がたくさんあります。刺激し合い学び合い、仲間と目標に向かって心を合わせてやり遂げる喜びを味わえる絶好の機会です。昨年度、他者を応援することの素晴らしさを卒業生が手本を示して残してってくれました。そのことを新たな伝統と意識して、六郷小は今年も春からやってきています。せっかく取り組むのだから、心が育つ、学校がまた一歩伸びる2学期にしたいと思います。

スケートボードの東京五輪金メダリストの四十住さくら選手が、連覇がかかるパリ五輪で予選通過が厳しい状況の中で「決勝には残りたいけれど、人の失敗は祈りたくない。」と思ったというコメントが強く印象に残っています。

日 曜	行 事	放
1 日		
2 月	始業式	SC 〈特〉
3 火	給食開始 午前授業	〈特〉
4 水	医療専門相談 SR	〈特〉
5 木		SC
6 金	委員会活動 SR 4校合同保護者会	
7 土		
8 日		
9 月	避難訓練(地震・火災) SR指導開始 移動教室前健診	
10 火	安全指導日	○
11 水	伊豆高原移動教室始(5年)	〈特〉
12 木	↓	SC
13 金	伊豆高原移動教室終(5年)	
14 土		
15 日		
16 月	敬老の日	
17 火	社会科見学(6年) 計測(3・4年)	○
18 水	児童集会 計測(5・6年)	〈特〉
19 木	計測(1・2年)	
20 金	水泳指導終 福祉体験(4年) クラブ活動	
21 土		
22 日	秋分の日	
23 月	振替休日	
24 火		○
25 水	音楽朝会	〈特〉
26 木	算数補習教室	SC
27 金	特支・連合運動会 クラブ活動	
28 土	土曜授業日 体育健康教育地区公開講座	〈特〉
29 日		
30 月		

放課後遊び ○あり 〈特〉 特別時程

SR …サポートルーム

SC …スクールカウンセラー来校日 基本的に木曜日 8:15~16:45

※9月19日(木)はお休みです

9月の生活指導について

生活指導部

月目標：「安全に気を付けて生活しよう」

→安全に気を付けて登下校をすることや校内の廊下の歩き方、休み時間の過ごし方について確認し、安全に学校生活を送れるよう指導します。

安全指導：「地震・災害時の避難」

→避難訓練の時間を通して、地震に対する防災意識をもつように指導します。

避難訓練：「地震・火災」9月9日（月）

→地震・火災の通報を静かに聞き、指示通り素早く避難するように指導します。

4年生は大田区の防災課の方々の指導のもと起震車体験を通して震災発生時の行動を学べるよう指導します。

夏休みわくわく教室

夏休み中に、「のびのび六郷応援隊」主催の夏休みわくわく教室が開催されました。たくさんの講師の方にご協力いただき、専門的なことを学ぶよい機会になりました。こどもたちには夏のよい思い出になりました。ありがとうございました。

7/22(月)～7/31(水)



わくわくTシャツ作り!



ライフセイバーを作ろう



軟式野球



生け花



おびでつくるほくのまち



主役はキミだ!



たのしくおどろう



書道

◇お知らせ◇

○ 学校公開・体育健康教育地区公開講座について

9月28日(土)に、2学期の学校公開・体育健康教育地区公開講座を実施します。詳細については、9月24日(火)配布予定のお知らせをご覧ください。

○ 用務員さんが暑い中、うさぎの小屋をリニューアルしてくれました。うさぎのきなこ・あんこの2羽は、もうすぐ新居に引っ越しします。